

Téléthon 2024 : Une collecte finale de 96 553 593 €,

674 793 € collectés dans les Outre-Mer

Vous êtes formidables !



96 553 593 euros* : la collecte finale du Téléthon 2024 est le fruit de la formidable mobilisation de millions de donateurs, bénévoles et partenaires, fidèles au combat des familles depuis près de 40 ans, mais aussi de l'extraordinaire engagement du parrain Mika et des nombreux animateurs et professionnels de France Télévisions qui ont amplifié magnifiquement la voix des familles et des chercheurs, déterminés à vaincre la maladie.

Ce résultat final marque également la reconnaissance d'une stratégie inchangée depuis le 1^{er} Téléthon, menée sans relâche par notre association de malades et de parents de malades qui privilégie, en toutes circonstances, la volonté de guérir, l'innovation et l'intérêt général. Les premières victoires ainsi que les avancées thérapeutique majeures réalisées, notamment contre la myopathie de Duchenne - maladie emblématique du Téléthon -, sont synonymes d'un immense espoir pour les familles qui attendent le traitement qui changera leur vie ! Le combat doit plus que jamais s'intensifier car 95% des maladies rares restent sans traitement. Familles, chercheurs et bénévoles sont déjà boostés pour le Téléthon 2025 qui se tiendra les 5 et 6 décembre !

« Ce Téléthon 2024 restera gravé dans nos mémoires car il a marqué un tournant dans nos victoires thérapeutiques, de plus en plus nombreuses y compris dans des maladies qui semblaient invincibles. L'extraordinaire résultat que nous annonçons aujourd'hui est le fruit de la détermination des malades qui ne lâchent rien, de l'excellence des chercheurs et experts et de la mobilisation unique des donateurs et millions de participants qui, partout en France, ont été au rendez-vous. Cette confiance nous honore et nous oblige, car au de-là des étapes décisives qui viennent d'être franchies, notamment dans la myopathie de Duchenne, si puissamment incarnées par l'émouvant Sacha et ses parents, de nombreux défis sont encore à relever pour confirmer ces avancées et multiplier le nombre de malades pouvant en bénéficier. Merci du fond du cœur à tous ceux qui ont contribué à ce résultat tout simplement exceptionnel. Cap sur le Téléthon 2025, les 5 et 6 décembre ! » Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon.



*Collecte finale Téléthon 2023 : 92 905 533 €



TÉLÉTHON 2024 : COLLECTE TERRITORIALE

| | | | |
|--------------|-------------------------------|------------|--|
| 971 | GUADELOUPE : 96 288 € | 987 | POLYNÉSIE FRANÇAISE : 14 289 € |
| 971 A | SAINT-MARTIN : 2 020 € | 988 | NOUVELLE CALÉDONIE : 28 946 € |
| 972 | MARTINIQUE : 127 700 € | 975 | SAINT-PIERRE ET MIQUELON : 33 815 € |
| 973 | GUYANE : 56 042 € | 976 | MAYOTTE : 1 080 € |
| 974 | LA RÉUNION : 314 613 € | | |

Le Téléthon c'est 23 000 animations dans près de 15 000 communes :

[Découvrez le best-of de la mobilisation du Téléthon 2024](#)

**Le Téléthon 2025 aura lieu les 5 et 6 décembre,
Rejoignez dès maintenant les bénévoles de votre région !**

Vous avez envie de participer à cette fête qui contribue à sauver des vies ? Qu'il s'agisse de rejoindre l'équipe d'organisation ou de proposer un repas, un défi sportif ou ludique, un moment de fête, chacun est le bienvenu dans l'aventure !

Informations : benevoles@afm-telethon.fr - **01 69 47 28 89**

LES BÉNÉVOLES DES OUTRE-MER

SONT DISPONIBLES POUR FAIRE LE BILAN DE LA MOBILISATION DANS LEUR DEPARTEMENT

GUADELOUPE

Rosan VINCENT : +590 690 353 936

MARTINIQUE

Marlyse ETIENNE : +596 696 267 459

GUYANE

Mattechart GLOVERT : +594 694 405 680

LA RÉUNION

Cédric HOARAU : 06 92 76 29 03

POLYNÉSIE FRANÇAISE

Ernest MARCHAL : +689 897 536 12

NOUVELLE CALÉDONIE

Robert RACAPE : +687 772 500

SAINT-PIERRE ET MIQUELON

Valérie CLAIREAUX : +508 552 210

Contact presse : Emma Bretas Cabral – 01.69.47.25.64

presse@afm-telethon.fr - 06.45.15.95.87